

# Obersulm putzt sich raus! Flurputzaktion als Gemeinschaftsprojekt



Etwa 500 Schüler aus allen Obersulmer Schulen, sowie 40 Erwachsene nahmen in 35 Gruppen an der Aktion „Obersulm putzt sich raus“ teil.



Überall in der Gemeinde blitzten die gelben Warnwesten, die vom Autohaus Schedler gesponsert wurden. Die Firma Würth/Orsy stellte Handschuhe zur Verfügung.



Mit von der Partie waren bei der Gemeinschaftsaktion auch Helmut Nübling und seine Tochter Monja.



Auch diese beiden Helfer sammelten fleissig Unrat vom Straßenrand, von öffentlichen Wegen und Grünflächen. Die Eimer wurden von der Firma Baywa gesponsert.



Mit Bollerwagen war die dritte Klasse der Grundschule Affaltrach unterwegs. Zur Beute der Schüler gehörten Glasflaschen, Chipstüten, sogar gebrauchte Windeln.



Auch im Ortszentrum von Eschenau waren Schüler unterwegs. Zur Belohnung gab es einen Eisgutschein der Bäckerei Trunk.